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1987 -10- 2 0 ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Stippel, Grabner 

und Genossen 

LE4 I 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Fertigstellung des Schulbaues BG Wr. Neustadt 

In einem Schreiben an den Bundesminister für wirtschaftliche An

gelegenheiten vom 25.9.1987 stellt der Elternverein am BG Wr. Neu

stadt, 'mit steigendem Unbehagen die auf ein Minimum gesunkenen 

Aktivitäten beim Bauvorhaben am BG Wr. Neustadt bzw. in weiten 

Bereichen die vollständige Einstellung der Bauarbeiten fest". Da

durch sieht der EUernverein "nicht nur unzumutbare Rahmenbedin

gungen, sondern auch Gegebenheiten für die Gefährdung eines er

tragreichen Unterrichts ". 

Aus diesem Grund stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die nach

stehenden 

A n fra gen : 

1) Stehen Ihnen Mittel zur Fertigstellung des Schulbaues BG Wr. Neu

stadt zur Verfügung? 

2) Wenn ja, in welcher Höhe? 

3) Wenn ja, reichen diese Mittel für die Fertigstellung aus? 

4) Wenn ja, bis wann ist mit der endgültigen Fertigstellung des 

Schulbaues BG Wr. Neustadt zu rechnen? 

5) Wenn ne~n, welche etwaigen anderweitigen Möglichkeiten sehen Sie, 

im Sirl\ne des oben zitierten Schreibens des EUernvereines helfend 

tätid zu werden? " 
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